



“Bariloche”

Días atrás Juan Pablo Zeiss conocido por su apodo- sureño, Bariloche, jugador y gran referente de Los Matreros, se consagró invicto con 15 victorias conse- cutivas con Jaguares XV de la primera edición de la Liga Sudamericana disputada en Uruguay tras impo- nerse a Peñarol 36-28.

Página 7

Año 31 / N° 892
Vienes 28 de mayo
de 2021
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

ADVIERTEN DESDE EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DEL OESTE

“La vacuna salva vidas y en este momento, es la única opción”



En diálogo con Radio Uni- versidad de La Matanza, la presidenta del Colegio de Far- macéuticos de Morón, Itu- zaingó y Hurlingham, Elena Pott, destacó que esto se debe en parte al comportamiento de la gente “que se amonta- na, sin distanciamiento y sin barbijo, porque si siguieran las normas, no habría esta cantidad de contagios que te- nemos, y la enfermedad está atacando a gente cada vez más joven”, explicó.

En ese sentido, la especialista aseguró que el problema radica en que “naturalmente, somos seres sociales y, por lo tanto, es muy difícil cambiar la forma de ser a esta altura de las circunstancias”, pero instó a los ciudadanos a continuar con el uso del tapaboca, el alcohol en gel y el distanciamiento.

Por otro lado, indicó que hay una desigualdad muy grande entre los países más desarro- llados, que tienen los recur- sos para conseguir vacunas, y aquellos que están en vías de desarrollo y “no cuentan con

los medios pertinentes para su adquisición. Esto podría ser más equitativo con la liberación de las patentes”, reconoció.

Consultada sobre los efec- tos de las vacunas para mitigar el incesante incremento en los contagios, la farmacéutica ex- presó que, hasta que no llegar a la inmunidad colectiva “esta- mos todos expuestos. La vacuna salva vidas y en este momento, es la única opción. También hay que tener en cuenta las mutacio- nes del COVID-19, que hace que sea mucho más virulento”.

En relación a la cantidad de vacunas que están llegando y su distribución, Pott contó que ofreció a las autoridades de los municipios de Morón, Hurlin- gham e Ituzaingó, la posibilidad de tener “manos vacunadoras”, es decir, ya que las vacunas no se pueden traer a las farmacias por la cadena de frío que se tie- ne que respetar, pero los farma- céuticos nos podríamos acer- car a algún centro vacunatorio porque podemos dar una mano como vacunadores que somos, y agilizar el proceso”, explicó. Fuente: ElIDigital

Nos podes leer online a través de nuestra página: www.eldiariodemoron.com.ar

HURLINGHAM

Zabaleta y Vizzotti re inauguraron un centro de salud

Página 2

MORÓN

El Municipio avanza con el plan para tener cloacas en todo el distrito

Página 3

ITUZAINGÓ

Avanzan las obras en la estación de bombeo Barrio Nuevo

Página 5

MORENO

Moreno ya posee su propia planta de producción de oxígeno

Página 4

LA MATANZA

Colocarán 2.000 nuevas cámaras de seguridad en todo el distrito

Página 6

CENTRO DE SALUD COMUNITARIO "SAN JOSÉ OBRERO"

Zabaleta y Vizzotti reinauguraron un centro de salud en William Morris

El municipio de Hurlingham lleva adelante un plan de remodelación de todos los centros de salud y de construcción de nuevos espacios para la atención primaria. El intendente y la ministra de Salud recorrieron las instalaciones y destacaron la respuesta del Estado en un contexto complejo.



El intendente Juan Zabaleta y la ministra de Salud de la Nación, Carla Vizzotti, reinauguraron las obras de remodelación del Centro de Salud Comunitario "San José Obrero", ubicado en la localidad de William Morris, partido de Hurlingham. Esta intervención, que se realizó junto al gobierno de la provincia de Buenos Aires, forma parte de un programa de ampliación y puesta en valor de todos los espacios de atención primaria de la comuna, a lo que se suma la construcción de nuevos centros en el distrito para ampliar la red sociosanitaria. Además, el municipio firmó un convenio de cooperación con el Hospital Nacional Posadas para garantizar y agilizar la realización de estudios clínicos a vecinos del distrito.

"Agradecemos a la Ministra por el trabajo que está haciendo junto a los intendentes. Este es uno de los once centros de salud que remodelamos, y al-

gunos estamos construyendo a nuevo, más allá del covid y de todo lo que estamos haciendo, tener este centro para que vengan las futuras mamás, los chicos a vacunarse y los abuelos a atenderse mejora la calidad del sistema público de salud y el nivel del lugar para que sus trabajadoras y trabajadores estén como corresponde", dijo el intendente.

Luego, se refirió al despliegue de la campaña de vacunación contra el covid: "En Hurlingham tenemos cuatro centros donde estamos vacunando entre 1600 y 2000 personas por día. Tenemos 87 mil inscriptos en el vacunate, ya más de 50 mil vecinos vacunados, casi el 23%

de la población. Estamos en un momento crítico y mientras seguimos vacunando le pedimos a nuestros vecinos que se sigan cuidando para que podamos salir adelante entre todos".

Por su parte la ministra Vizzotti señaló: "Estamos acompañando al intendente, nación, provincia y municipio dando respuesta a esta situación inédita, que ya no es solo prestar cuidado a las personas con covid y salir a buscarlas, sino seguir dando respuesta a esta demanda retenida de patología no covid, seguir con el calendario de vacunación, sumar a la vacunación contra SarsCov2 la vacunación antigripal, sumando desafíos y cuidados en relación a la importancia que tiene poder contar con centros de atención primaria".

LANZAN PROGRAMA

"Comprá más cerca"

Es una política del gobierno bonaerense con productos a precios razonables y de referencia en comercios de cercanía.

El intendente Juan Zabaleta, y el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia, Augusto Costa, firmaron el convenio de adhesión al programa "Comprá más cerca", un acuerdo voluntario de precios de bienes de consumo masivo para comercios de proximidad.

Antes de la firma, Zabaleta y Costa recorrieron el supermercado Los Purretes, en la localidad de William Morris, partido de Hurlingham, donde supervisaron el funcionamiento del programa.

"Esto tiene que ver con cuidar el bolsillo de nuestras vecinas y vecinos, agradecemos a Augusto Costa por estar siempre y representar las políticas del gobernador, en medio de una pandemia donde tenemos una crisis económica, los gobiernos nacional y provincial tomaron siempre medidas para que la plata alcance, para garantizar a buen precio los productos de la canasta básica alimentaria, de higiene, de uso personal que en más de 40 tenemos en estos comercios. Tenemos un presidente que decidió ocuparse del precio de la carne, tenemos un gobernador que decidió ocuparse de que los productos de la canasta básica puedan llegar a cada mesa como corresponde", destacó Zabaleta.

Por su parte, Augusto Costa remarcó: "Este programa del gobierno provincial establece referencia de precios en comercios de proximidad, almacenes, autoservicios y comercios de barrio para que puedan brindar una canasta de productos a precios razonables y contar con un acompañamiento del Estado provincial en el marco de las políticas de precios y de control.



INVERSIÓN DE \$76.043.000,45

Morón avanza con el plan para tener cloacas en todo el distrito

La intervención en la Red Secundaria Cloacal se encuentra pronta a finalizar, en un 98%. Se estima finalizar antes de fin de año.

El intendente Lucas Ghi; el secretario de Planificación Estratégica, Pablo Itzcovich, y el director de la UGC 9, Marcelo Ríos, recorrieron la obra de Red Secundaria Cloacal - Morón Resto 4, que beneficiará a más de 15.500 vecinos y vecinas de Morón sur.

La obra se encuentra dentro de un plan integral que el Municipio viene trabajando desde el inicio de la gestión para llevar este servicio a cada hogar del distrito. El área que se está interviniendo comprende una superficie aproximada de 124 hectáreas delimitada por las calles: Cnel. Arena; Av. Don Bosco; Pte. Alessandri; Av. Eva Perón; Juan Vucetich; Cristóbal Colón; Santa María de Oro; Ugarte y Ángel Pache, limitando con la Base Aérea de Morón

En este sentido, el jefe comunal destacó que "estamos terminando uno de los hitos centrales de nuestro plan de Gobierno que es la conectividad plena a un servicio tan sensible y básico como es el servicio cloacal y de saneamiento. Aquello que, en su momento, distinguió a Morón por los sucesivos escándalos, hoy es motivo de alegría. Morón está próximo a llegar al



100% de conexión en lo que hace a la Red Secundaria Cloacal. Además, en muy poquito tiempo estaremos terminando otro colector que atraviesa un sector de Morón centro y sur. Una vez que concluyan estas obras, que para fin de año deberían estar concluidas, estaremos dando concreción a este anhelado objetivo".

Hasta la fecha, la construcción de esta gran infraestructura tiene un avance del 98%, lo que señala que pronto estará finalizada y la comunidad ac-

cederá al servicio. La misma contó con una inversión de \$76.043.000,45 con un financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través de Comité del Río Reconquista (COMIREC) y la Dirección Provincial de Agua y Cloaca (DIPAC).

Asimismo, Ghi afirmó que "sabemos el impacto que esto tiene para el desarrollo del territorio, las posibilidades de crecimiento, de ocupación del territorio, de diversificación de

los usos comerciales y residenciales, en términos de servicios. También lo que impacta en el mantenimiento de la calzada y, desde una mirada socio-sanitaria, en la salud de nuestros vecinos y vecinas. Además, es una obra pública que dinamiza el empleo, fortalece el mercado interno y garantiza los puestos laborales".

También estuvieron presentes la directora de Redes de Infraestructura, Sandra Gerace, y el vicepresidente del HCD Morón, Gabriel Barquero.

Asistencia a personas con discapacidad

El Municipio de Morón incluyó líneas asistenciales para la inscripción al Plan Provincial Buenos Aires Vacunate destinadas a personas con discapacidad. La medida se da en el marco de la inclusión como grupos prioritarios de este sector para recibir la vacuna contra el Covid - 19.

La Dirección de Políticas de Inclusión brindará ayuda para el registro o modificación de los datos. Quienes lo requieran, podrán comunicarse a través de un mensaje de Whatsapp al 11-2668-5169 o vía mail a discapacidad@moron.gob.ar.

La inscripción se debe realizar en la web o aplicación Vacunate PBA, en el grupo poblacional de entre 18 y 59 años (Grupo de Riesgo) detallando la condición Discapacidad, lo que permitirá prioridad a la hora de la asignación del turno para recibir las dosis.

Además, el Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires incorporó nuevos grupos poblacionales: embarazadas con comorbilidad, personas con cirrosis, enfermedades con compromiso inmunológico como VIH y otras inmunodeficiencias, enfermedades oncohematológicas, trasplantados/as o en lista de espera para trasplante y pacientes que toman medicación inmunosupresora.

En simultáneo, el Estado local continúa brindando asistencia a toda la comunidad para la inscripción de manera telefónica a través del 0800-666-6766 (Atención al Vecino) o con las Unidades de Gestión Comunitaria (UGC), de lunes a viernes de 9 a 16 hs.

Pastas Picada Club Boutique de Fiambras ARENALES 433 - MORÓN

PASTAS FRESCAS ARTESANALES LA ENTREGAS A DOMICILIO Bolognesa SALTA 22-MORÓN / 4628-7093

¿Lo vendés? Lo llevamos Intiexpress www.intiexpress.com.ar Retiro y entrega de mercadería en el día con el respaldo de Flit By PROSEGUR

Facebook: prego.bistro Delivery: 4489-0278 4483-5214 La esquina del Obrero PREGO BISTRÓ & TAKE AWAY 9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs. Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs. Domingos de 17 a 00:30 hs.

José Minaberrigaray VASCO CONDUCCION SETIA - 21/25

CAMPO SOMOS CRIADORES & CO. RAMOS MEJÍA: AV. SAN MARTÍN 293 MORENO: AV. BARTOLOMÉ MITRE 3142 PROXIMAMENTE: MORÓN. SAN MARTÍN

La Biblioteca de Asterión Crítica de Libros por Guillermo Belcore. www.la.bibliotecadeasterion.blogspot.com

inscripción 2021 www.venialaum.unimoron.edu.ar UM UNIVERSIDAD DE MORÓN

EL OBJETIVO ES GARANTIZAR ESTE INSUMO ESENCIAL

Moreno ya tiene su planta de oxígeno

En principio abastecerá las 58 camas del Centro Extrahospitalario en SATSAID y luego se ampliará para cubrir todo el sistema público de salud local.



La nueva planta forma parte del plan de contingencia puesto en marcha por el Gobierno bonaerense para ampliar la producción desde el sector público y garantizar este insumo esencial. Funcionará en el Camping del Sindicato SATSAID (Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos), sede que ya funcionó antes como centro de aislamiento para casos leves, y que este año se transformó en un Centro Alternativo de Atención Médica Extrahospitalaria (CAAME) para la atención de pacientes moderados, es decir, para quienes ya pasaron su etapa más crítica en el hospital, pero que aún continúan requiriendo acompañamiento y asistencia con oxigenoterapia.

“El primer objetivo de esta planta es poder cumplir con el requerimiento que tengan las 58 camas que tiene este centro para poder descomprimirlos pacientes leves y moderados tanto del Hospital Mariano y Luciano de la Vega como del Hospital Modular. Son pacientes que tienen un bajo requerimiento de oxígeno, que están en condiciones de pre-alta y que pueden desocupar las camas

del Hospital y del Modular para poder recibir pacientes que tengan condiciones más críticas”, afirma, Bárbara Cortés, secretaria de Salud del Municipio, y agrega: “Esta es una primera instancia, pero la idea de esta planta es producir y abastecer con oxígeno al Hospital, al modular y a los centros de salud. Esto es un gran avance porque casi el 95% de abastecimiento de oxígeno dependía de productores privados, entonces había que comprar o alquilar los tubos, pagar por cada recarga y en este caso va a ser un abastecimiento público.”

“Día a día está aumentando el consumo de oxígeno, de camas críticas y de internación, también las secuelas que deja esta enfermedad en algunos pacientes hacen que tengan requerimiento de

INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA INTEGRAL

Merlo avanza con la reparación de escuelas

El intendente Gustavo Menéndez destacó el trabajo conjunto entre Nación, Provincia y la Comuna “que permite que haya transformaciones de manera mucho más rápida”.

El Jefe comunal visitó las nuevas obras en la Escuela Primaria N°11 de Parque San Martín, realizadas en conjunto entre el municipio, la provincia y la nación a través del programa Potenciar Trabajo y organizaciones sociales.

Los trabajos consistieron en la reparación de los baños de la institución, con nuevos inodoros, luces y lavatorios, además de la puesta en valor del patio en su totalidad con su correspondiente pintura, para brindar un lugar más confortable a los cuando se retomen las clases presenciales.

Mendéndez estuvo acompa-

ñado por el Secretario de Educación, Deportes y Recreación del municipio Lucas Scarcella, directivos de la escuela, integrantes del Consejo Escolar de Merlo e inspectores.

“Muy contento por la articulación entre el gobierno nacional, provincial y el municipal. El programa Potenciar Trabajo nos brinda infinitud de posibilidades de realizar tareas, en este caso estuvieron a cargo de la organización social Barrios de Pie” expresó Menéndez.

El Intendente destacó: “El trabajo en conjunto hace que podamos tener mucho más rápido cambios y transformaciones para que cuando vuelva la presencialidad los chicos puedan tener edificios que sean dignos, lugares seguros y agradables para poder estudiar”.



INFRAESTRUCTURA

Avanzan las obras en la estación de bombeo Barrio Nuevo

La obra, que es parte de un trabajo articulado junto a Aysa, y prevé inaugurarse a fines de julio, beneficiará a más de 20.000 vecinos y vecinas de los barrios La tradición, Santos Vega, parte de La Loma, Santa Cecilia y El Jagüel, brindándoles acceso a la red cloacal. De este modo, la Estación de Bombeo llevará los fluidos hasta la Planta de tratamiento Hurlingham.

El Jefe de Gabinete, Pablo Descalzo, y el Secretario de Planificación, Desarrollo Urbano y Ambiente, Martín Rossi, recorrieron el avance de obras en la Estación de Bombeo Barrio Nuevo.

Al finalizar la recorrida, el Jefe de Gabinete, Pablo Descalzo, indicó: “Es una obra importantísima para el municipio de Ituzaingó, y fundamentalmente para el sector de Villa Udaondo. Poder articular políticas con el Gobierno Nacional y Provincial nos permite llegar a más vecinos y vecinas que se ven beneficiados con este tipo de obras.

Más de 25.000 vecinos y



vecinas se van estar conectando al sistema de red cloacal, lo que genera grandes avances no sólo en relación a la salud de nuestra comunidad, sino que también aporta en materia de cuidado ambiental.

Continuamos avanzando en obra pública, que también significa generación de puestos

de trabajo y formar parte de un Estado presente que brinda repuestas”.

Ante cualquier inquietud, los vecinos y vecinas pueden comunicarse, de lunes a viernes de 8 a 15 hs, con la Secretaría de Planificación, Desarrollo Urbano y Ambiente al 5068-9320.

Cursos de formación para jóvenes

El municipio de Ituzaingó abrió la inscripción para los cursos de formación a distancia del Programa “Jóvenes con Más y Mejor Trabajo” que inician el lunes 7 de junio.

Están dirigidos a jóvenes de entre 18 y 24 años que estén cursando el secundario o que no lo hayan terminado. Además, ofrece el acompañamiento de un tutor para que los participantes diseñen su proyecto ocupacional y una beca por estudio

de cuatro mil quinientos pesos (\$4500.-). Club de Empleo Joven centra sus clases en la programación de un plan de acción para la búsqueda de empleo y la carga del CV en portales de búsqueda.

Por su parte, los temas del curso de Empleabilidad son el armado de CV, entrevista laboral, autoconocimiento y análisis del contexto.

(+) Más info e inscripciones, enviando un e-Mail a ituzaingojovenes@gmail.com



HINODE

Sabés la diferencia entre alimentarse y nutrirse?

Comer: llevarse alimentos a la boca

Alimentarse: comer para vivir

Nutrirse: proceso biológico para el normal funcionamiento del cuerpo

Un cambio de desayuno hace la diferencia!

Te ayuda a:

Cambiar de hábitos para controlar peso.

Aumentar la masa muscular perdiendo grasa.

Tener más energía, mejor rendimiento deportivo.

Solicita evaluación corporal “GRATIS”.

100% DE GANANCIA

¡ÚNETE A NOSOTROS!

Se parte de nuestro staff de consultoras CONSULTORAHND

11 6972 8452

AngelesVega15

Angeles Vega Asesora Bienestar

11 6972 8452

AngelesVega15

Conocelo y Alojate

HOTEL ALHAMBRA

TEL.: 2625-422732/ 15594449

E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar

Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

LAVADO (INTERIOR Y EXTERIOR), DESINFECCIÓN, LUSTRADO Y PULIDO DE VEHÍCULOS

SANCHEZ OSVALDO R.
OFICIAL LAVADOR

15 3644 9280

OSVALDO SANCHEZ

DON OSVALDO@63

SANTA CATALINA 562 MORON

“Don Osvaldo”

Cooperativa Cotillon

Sandra

Teléfono 4629-0710

Crisólogo Larraalde 848 - Morón

cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

Pavese
PASTAS FRESCAS

4629-9258 Mitre 887

LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE

Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

La Biblioteca de Asterión

Crítica de Libros

por Guillermo Belcore

www.la.bibliotecadeasterion.blogspot.com

KIOSCO MIGUEL...

DIARIOS Y REVISTAS

90 AÑOS

En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Free Water

“La mejor opción de agua”

Contactenos al: 15-4989-5853

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

dmfranco27@yahoo.com.ar

https://es-es.facebook.com/eldiariomorón

https://twitter.com/eldiariomorón

FERNANDO ESPINOZA

“Estamos redoblando los esfuerzos con este mega plan de seguridad”

El intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, participó de la instalación de cámaras de seguridad en San Justo, en el marco del Plan Integral de Seguridad que prevé la colocación de 2000 nuevas cámaras en todo el distrito.



“Estamos redoblando los esfuerzos con este mega plan integral de seguridad, que es el plan con la inversión más grande de toda la historia, gracias a la decisión de nuestro querido presidente Alberto Fernández de darle prioridad a un tema que es central para nuestra gestión”, expresó Espinoza.

“Esta inversión de 1500 millones de pesos a través de la cual estamos instalando 2000 nuevas cámaras de seguridad, lectoras de patentes, cámaras de reconocimiento facial, generando la instalación de nuevas paradas de colectivos seguras con botón antipánico, forma parte de un abordaje integral que estamos realizando desde el gobierno local, provincia y Nación en forma conjunta, para reforzar la seguridad en todas las ciudades del distrito”, indicó.

“Además, en el marco de este Plan Integral incorporamos 500 nuevos efectivos de las fuerzas especiales UTOI, también generamos que vuelvan a La Matanza 700 efectivos de la Gendarmería Nacional, después de cuatro años de abandono del gobierno de Macri y Vidal,

donde nos dejaron con la mitad de los policías, 36 patrulleros, sin la Gendarmería y sin inversión en nuevas tecnologías. Hoy, por ejemplo, ya tenemos 130 patrulleros”, destacó el jefe comunal.

“En este sentido, se estableció un Consejo Municipal de Seguridad que es una mesa de análisis donde están los representantes de la justicia, los jueces, los fiscales, las fuerzas de seguridad, los foros vecinales de seguridad, los bloques legislativos, la Defensoría del Pueblo y el Estado local, a fin de generar las propuestas necesarias. Y entre todos los sectores continuar avanzando con los lo-

INSCRIPCIONES 2021

Juegos Bonaerenses

La Secretaría de Deportes de la Municipalidad de La Matanza abrió la inscripción para participar de los Juegos Bonaerenses 2021. Los que quieran participar tienen tiempo para inscribirse en el sistema Plenus hasta el 31 de mayo.

Para informarse acerca de cómo inscribirse y en qué modalidades participar, deben ingresar a algunos de los links que detallamos más abajo. Si no podés hacerlo, comunicate por mensaje privado a las redes sociales de la Secretaría de Deportes.

Para mas información ingresá a www.juegos.gba.gov.ar

Para inscribirte ingresá a <http://www.juegos.gba.gov.ar/plenus>

Para consultas sobre PLENUS ingresá a soportejuegos@deportes.gba.gov.ar

Para mas información ingresar a www.juegos.gba.gov.ar

Además, hay un tutorial de inscripción para ayudar con la misma:

<https://youtu.be/LTxpKfZtHO0>

“Bariloche”

Por Luis Gambino

Días atrás Juan Pablo Zeiss, jugador y gran referente de Los Matreros, se consagró invicto con 15 victorias consecutivas con Jaguares XV de la primera edición de la Liga Sudamericana disputada en Uruguay tras imponerse a Peñarol 36-28.

Logro mas que importante para “Juampi”, quien desde pequeño se acercó a Matreros proveniente de su ciudad que dio origen a su apodo, pasó por todas las categorías juveniles y hace años se afianzó en el equipo superior de la ciudad del deporte de la pelota ovalada. Con presencia fuerte en el club, siempre está dispuesto a charlar con los mas pequeños, a orientarlos y contarles su propia historia que se fundamentó en el esfuerzo personal con objetivos siempre colectivos. “Bari”, como se lo conoce en el club, supo ganarse el afecto del mundo que lo rodea y su logro fue tomado como propio por todos aquellos que recorren los pasillos y se visten o vistieron esos queridos colores y ni que hablar de quienes lo formaron a través de su historia.



Matreros

Días atrás con motivo del inicio de temporada aún en sus-

penso, el hockey y el rugby, presentaron su camiseta con nuevo sponsor en las instalaciones del club.



Un confinamiento que solo duró 96 horas

El plantel del Club Almirante Brown, había empezado una semana de trabajo virtual, pero, al conocerse la excepción a futbolistas profesionales que emitió el Gobierno Nacional, retomó este miércoles las prácticas en Isidro Casanova.

Finalmente, el confinamiento estricto para los futbolistas profesionales duró apenas cuatro días. La excepción que firmó este martes el Gobierno nacional para los jugadores rentados, 48 horas después del anuncio del DNU, archivó los planes de prácticas virtuales y los devolvió a la rutina habitual en los campos deportivos.

En el caso del plantel de Almirante Brown, se había diseñado

un cronograma de entrenamientos a través de plataformas digitales hasta fin de mes. Sin embargo, por el guño que recibieron los futbolistas desde la Casa Rosada, los dirigidos por Fabián Nardozza, quienes solo trabajaron lunes y martes de manera virtual, retomaron este miércoles las tareas en Isidro Casanova.

Si bien aún no hay fecha confirmada para el regreso a la competencia, se estima que el torneo de la Primera Nacional volvería el fin de semana del 5 y 6 de junio. El Mirasol, por su parte, deberá prepararse para visitar a Estudiantes de Río Cuarto, por la undécima jornada del certamen.

Fuente: ElIDigital

La Carrera de kinesiología de Leila en la UNLaM va sobre ruedas

Leila Aciar, alumna de la Universidad Nacional de La Matanza, se consagró en el certamen continental que se realizó en Guayaquil, Ecuador.

La estudiante de la carrera de Kinesiología y Fisiología en la Universidad Nacional de La Matanza, Leila Aciar, se alzó con la medalla de oro en el torneo Panamericano de Clubes y Naciones de patinaje artístico que se disputó en Guayaquil, Ecuador.

La oriunda de Merlo, de 21 años, integrante de la Selección argentina, se impuso en la ca-

tegoría In Line seniors mujeres y coronó con una medalla de oro todo el esfuerzo previo a la competencia.

Leila, junto a Gianella Sampietro, patinadora de San Justo, realizaron sorteos de productos que emprendedores les donaron, y hasta vendieron cactus y succulentas para poder recaudar los dos mil dólares que necesitaban, cada una, para el viaje.

Con este logro, Aciar se clasificó para el Mundial de la especialidad, que se llevará a cabo en Asunción del Paraguay, en septiembre.



Sentido común

Por Luis Gambino

Después, de que el “Gallito” consiguiera una importante victoria como visitante ante Brown de Adrogué y se aprestara a recibir a San Martín de San Juan, el fútbol fue postergado al menos por 10 días acompañando las medidas del Estado Nacional, como no podía ser de otra manera, cuando la sociedad empezaba a mirarlo con el ceño fruncido.

Con tanta restricción y no siendo esencial, costó entender cuanto se demoró desde las autoridades de la AFA tomar la determinación a sabiendas de lo que ocurriría en nuestro país cuando los casos aumentaban al igual que los decesos. Las decisiones tomadas desde las altas esferas el día viernes 21, no le dejó alternativa y el fútbol al menos por 10 días dejará de rodar en el ámbito local a contramano de una desquiciada CONMEBOL que no tomó nota y jugó regularmente la última fecha de la fase de grupos de la Libertadores y Sudamericana, programó partidos de eliminatorias y estipuló que se juegue contra viento y marea la Copa América, que como frutilla del postre se jugará íntegramente en Argentina al desestimarse la sede de Colombia por los conflictos sociales de gravedad emergentes en ese país.

En resumen, por ahora solo diez días, podría extenderse y no obviar que en el año 2020 el parate duró 9 meses en un contexto de riesgo menor. Sea cual fuere lo que la AFA decida lo mas importante es que prime el sentido común, aunque los futboleros nos quedemos con la fiata frente al vidrio.

MORÓN SHOP
Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar
Todas las Tarjetas
A. Brown 828 Local 16 - Morón
Tel 4489-4845

La Velet
Gustos para llevar

- Muzzarella
- Jamón y morrón
- Napolitana
- Salchicha
- Primavera
- Ananá
- Calabresa
- Verdeo
- Palmitos
- Panceta cíciuela
- Panceta con huevo frito
- Fugazzeta
- Provenzal
- Papitas
- Jamón
- Panceta
- Choclo
- Criolla
- Espinaca
- c/salsa blanca
- Alcaucil
- Zapallito
- Roquefort
- Anchoa
- Champignón
- Cancha
- Aceitunas verdes
- Aceitunas negras
- Provolone
- Huevo
- Albahaca
- Atún
- Rúcula

4627-8334
A. Brown 301 esq. Abel Costa MORÓN

FERRETERIA “Bruno”
Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca
Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Arjo 4489-4400
TODO INSUMOS
Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico
Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras
Brown 1017-Morón /arjo@jarsat.com.ar/ ArjoComputacion

jarsat COMPUTACION
Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico
MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740
Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

Italia
Helados
Envíos Sin Cargo
4466-1546
Av. Cristiania 1723
Fte. Plaza Atalaya

Servicio de Catering
Viandas a empresas
Confitería
Panadería
www.panaderianuevacordoba.com.ar
Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875
a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

QUEREMOS ACOMPAÑARTE SIEMPRE
B. Mitre 976 - Morón
Tel. 2149-5401 / 2148-5584
C.terruzzi@metropolseguros.com.ar

- INTEGRAL DE COMERCIO
- COMBINADO FAMILIAR
- ACC. PERSONALES
- AUTOMOTORES
- CAUCION

METROPOL SEGUROS

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

El municipio de Morón lanza un ciclo de charlas sobre producción musical

Serán 6 encuentros vía zoom sobre Producción técnica para la realización de un concierto, Aspectos legales de la actividad musical e Iniciación a la grabación.

Durante junio, el Municipio propone un ciclo de charlas virtuales gratuitas y abiertas a la comunidad para que los vecinos y vecinas del distrito puedan iniciarse en el estudio de la música, su producción, aspectos legales y de su grabación.

Los primeros dos encuentros, que se desarrollarán el miércoles 2 y jueves 7 de junio a las 19h, estarán a cargo de Carlos Nolan, Operador de Bersuit, Los Cafres, Mustafunk, La Delio Valdez / Soporte Técnico de DAS en Argentina. En las mismas, se tratarán temas de Producción técnica para la realización de un concierto, donde se explicarán tipos de sistemas de sonido, componentes básicos, armado de escenario, electrici-

¿Te gusta la música?
 Aprendé sobre producción, grabación y entorno legal de la actividad musical.

Ciclo de charlas vía Zoom a las 19 hs.

- 2 y 7/6 Producción técnica para la realización de un concierto. Por Carlos Nolan.
- 14 y 18/6 Aspectos legales de la actividad musical. Por Alberto Gabriel Fernández.
- 21 y 25/6 Iniciación a la grabación. Por Juan Pietra.

Inscripción: musicayeventos.moron@gmail.com
 En el asunto escribí el nombre de la charla y en el cuerpo del mail nombre y apellido, profesión, celular e IG.

MUNICIPIO DE MORON

dad, seguridad etc.

El lunes 14 y viernes 18, también desde las 19h, se dictarán dos clases sobre los Aspectos legales de la actividad musical, en donde se desarrollará el entramado legal presente en el entorno digital, los derechos de autor y los derechos conexos, las sociedades de gestión colec-

tiva (SADAIC, AADI, CAPIF), el registro y la declaración de la obra musical, el cobro de los derechos de autores y compositores y los contratos presentes en la actividad musical.

Estas serán dictadas por Alberto Gabriel Fernández, Abogado, Profesor en Ciencias Jurídicas, con posgrado en Ac-

tualización en Derecho de Autor y Derechos Conexos, y profesor de Producción Musical en la Universidad de Palermo, de Prácticas profesionales en la Escuela de Música Contemporánea y La Música en el Entorno Digital en Estudio Urbano.

Los últimos dos encuentros, que se llevarán a cabo el lunes 21 y viernes 25, los vecinos y vecinas del distrito disfrutarán de la "Iniciación a la grabación", donde aprenderán sobre los conceptos básicos de la producción musical, materiales y herramientas mínimas, el software, los diferentes modos de

grabación y la post producción.

Estos encuentros estarán a cargo de Juan Pietra, quién tiene una Tecnicatura en Sonido y Grabación en la Universidad de La Matanza, es Técnico de grabación y mezcla en Estudio Plomo, además de Músico, productor, sesionista, autor y compositor.

Quienes quieran participar de los encuentros se podrán inscribir enviando un correo electrónico a musicayeventos.moron@gmail.com con el nombre de las charlas en el asunto. Y en el cuerpo de mail, nombre y apellido, profesión, celular e Instagram.

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

dmfranco27@yahoo.com.ar

https://es-es.facebook.com/eldiariomoron

https://twitter.com/eldiariomoron

COLEGIO WARD
 Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación, Fútbol y Voley. Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires
 4658-0348 - info@ward.edu.ar

www.ward.edu.ar

"El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural"

Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: (011) 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
 www.centrocultural.coop /CentroCulturalCooperacion